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Ortsumgehung Meschenich 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Waddey, 
 
wir bitten Sie, folgende Anfrage in die Tagesordnung der Sitzung des nächsten Ver-
kehrsausschusses aufzunehmen: 
 
Die SPD-Fraktion bittet die Verwaltung zur nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses fol-
gende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. Laut Medienberichten soll bis 2012 im Güterverteilzentrum Eifeltor die dritte Verlade-

einheit verwirklicht werden. Dies führt für die umliegenden Ortschaften, insbesondere 
in dem Kölner Stadtteil Meschenich zu einer noch höheren Belastung insbesondere 
durch den Schwerlastverkehr. Wie ist vor diesem Hintergrund der Sachstand für den 
Ausbau der Ortsumgehung Meschenich? 
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2. Bislang gab es immer wieder Verzögerungen durch verschleppte oder veränderte 
Planung. In welchem Zeitrahmen kann nunmehr mit der Verwirklichung der Maßnah-
me gerechnet werden? 

 
3. Kann die Verwaltung in Abstimmung mit dem Regierungspräsidenten erreichen, dass 

Meschenich mit der Inbetriebnahme der 3. Verladeeinheit im Güterverteilzentrum ver-
lässlich von dem schon jetzt unzumutbaren Verkehr auf der Brühler Landstraße ge-
schützt wird, indem eine weiträumige Umfahrung des Stadtteiles über die BAB 553, 
L150, BAB 555 bzw.  über die BAB 1, BAB  4 für LKWs zwingend vorgeschrieben 
wird? 

 
4. Wie ist die Anbindung der OU Meschenich an die BAB und das Güterverteilzentrum 

vorgesehen? 
 
5. Welche Lärmschutzmaßnahmen sind in diesem Zusammenhang notwendig und ge-

plant? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann    gez. Susana dos Santos 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer   Verkehrspolitische Sprecherin 
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